

Sparkasse Hohenlohekreis begrüßt neue Auszubildende

Qualifizierte Ausbildung

Spaß am Umgang mit Menschen, Interesse an Finanzfragen, Wunsch auf einen sicheren Arbeitsplatz – mit diesen Voraussetzungen und Wünschen sind die neuen Auszubildenden bei einem der Top-Arbeitgeber in der Region genau richtig. Auf dem Programm steht ein abwechslungsreicher und spannender Job mit vielseitigen Aufgaben. Während der Ausbildungszeit bei der Sparkasse Hohenlohekreis lernen die jungen Leute die wichtigsten Finanzbereiche kennen und jeder kann für sich die richtige Aufgabe finden und dementsprechend seine Zukunft mit guten Karrierechancen planen.

Begrüßt wurden die acht Azubis am ersten Tag von Katrin Ohrnberger vom Bereich Personal und am zweiten Tag hieß Vorstandsmitglied Werner Siller die „Neuen“ willkommen an Bord der Sparkassenfamilie. Intensiv ging es mit den wichtigsten Rahmenbedingungen für einen reibungslosen Arbeitsalltag weiter: vom zukünftigen Arbeitsplatz bis hin zur Zeiterfassung. Im Mittelpunkt standen natürlich die Informationen zu Finanzthemen und zum Ablauf der Ausbildung in der Sparkasse sowie in der Berufsschule. Ganz wichtig ist heutzutage die Beherrschung der EDV-Systeme und deren richtige Anwendung, insbesondere unter Sicherheitsaspekten.

Nach den beiden Starttagen und den ersten Praxis-Erfahrungen in den verschiedenen Abteilungen und Filialen folgten schon die Seminartage in Kloster Schöntal zusammen mit den Azubis der Sparkassen Tauberfranken und Schwäbisch Hall-Crailsheim. In vier Gruppen aufgeteilt, besuchten die jungen Sparkässler die angebotenen Seminare zu den Themen Bankgeschäfte und Kundenkontakt, konkrete Umgangsformen mit Kunden und Mitarbeitern, Rechte und Pflichten der Ausbildung, Erkennen von Falschgeld und Üben von verschiedenen Beratungssituationen. Damit sind alle gut ausgerüstet für einen guten Start in das Berufsleben. Viele Aufgaben sind im Team besser zu bewältigen, deshalb wurde durch Gemeinschaftsspiele und mit viel Humor der Zusammenhalt zwischen den Azubis gefördert. Infos: www.spk-hohenlohekreis.de/ausbildung

Foto:



Azubi-Start 2019: Die neuen Auszubildenden bei der Sparkasse Hohenlohekreis mit Vorstandsmitglied Werner Siller (5. von links) und Katrin Ohrnberger vom Bereich Personal (1. von links).